

DÍA DEL BALONMANISTA 2018



Día del Balonmanista

Domingo, 3 de junio de 2018

Despedida de los jugadores de 2.º de Bachillerato

Comenzaremos con la celebración de la eucaristía, a las 13.00 h en el gimnasio, y a continuación tendremos una comida en los campos, al final de la cual entregaremos las placas de despedida a los jugadores que dejan el Colegio.

Es un buen día para el reencuentro de los que han jugado en Valdeluz al balonmano y que hace muchos años que no nos vemos.

La invitación es para todos, jugadores y jugadoras, antiguos jugadores y jugadoras, padres, abuelos y demás familia del balonmano

Esperamos veros, no faltéis.

Gracias por todo.

Balonmano Valdeluz